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똑똑한 조례

“ K-뷰티에 기여할 발판을 
마련하다”

대표발의  l  김 명 숙 의원



충청남도 뷰티산업 진흥에 관한 조례

사람 정말 많다!
요즘 피부랑

털이 건조하고 
힘이 없는 거 있지?

나도 나도.
피부에 좋은 머드 바르고

얼른 귀여움을 다시 되찾아 볼까?
뛰어들자!
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저기, 백룡이와 충랑이 맞죠?
안녕하세요, 저는 뷰티 너튜버인데요,
두 분 팬이에요!
제 너튜브 채널에 잠깐
출연해주실 수 있을까요?

저희야 영광이죠~
두 분 여행 오신 거예요?
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네 맞아요. 그치만 저희들도
충남 도민이에요.

저는 평소에 뷰티산업에
관심이 많아서 이 친구랑 같이

머드축제도 보고, 머드 화장품도
경험하러 왔어요.

의미 있는 여행을
계획하고 오셨네요.

아! 그러고 보니 얼마 전에
‘충청남도 뷰티산업 진흥에

관한 조례’가 
제정되었다고 들었는데!
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오 충랑이! 기억력 좋은데?
맞아요. K-뷰티가 세계적으로도 유명하잖아요.

그래서 충청남도의회가 이번에
우리 도 역시 뷰티산업의 중심으로
키우기 위해 조례를 만들었어요.

화장품 제조나 관련 창업 지원, 특화단지 조성,
홍보 마케팅 지원 등 다양한 지원을

실행할 계획이래요!
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정말 기쁜 소식이에요.
저는 고향이 너무 좋은데,

여기는 그런 산업이 없어서
취직하려면 다른 도시로 떠나야 하나
고민이 많았거든요. 고민도 많이 하고,

창업도 알아봐야겠어요!

그러면 저는
제 너튜브 채널로

우리 도 뷰티산업을
적극 홍보할 거예요.
벌써 기대가 되네요!

두 분 활약도
기대할게요!


